

UN LEJANO 9 DE JULIO

Dante Lopez Raggi



Capítulo 1

Se está terminando otro 9 de Julio, todo el pueblo Argentino recordando y festejando la decisión tomada en el Congreso de Tucuman para finalizar con el yugo monárquico Español.

Como parte de todo este festejo patriótico, hay que recordar que la Nación Argentina hoy es de nuevo una colonia, ósea una neo colonia. Hoy al Estado lo controla un conjunto de runflas con intereses foráneos, subordinados a la Colonización Pedagógica, sin ningún tipo de razonamiento sobre la propia cuestión Nacional.

Hoy en el sillón presidencial se encuentran sentados Organismos Multilaterales, el endeudamiento no para de crecer como además se evidencia la falta de apoyo hacia los países hermano de América Latina. El gobierno colonial actual cree, que un tratado con un continente mucho más desarrollado que nosotros en cualquiera de sus aspectos cree que es una pavada.

En su mente tienen la idea de que vendiendo materia prima a los países de Europa el propio poder Nacional aumentara (cuando Europa ya afirmo que protegerá su agricultura, producto de las importaciones). Pues se equivocan, ningún país construyo su poder Nacional a través del libre mercado, si no todo lo contrario, fue implementando un modelo proteccionista y protegiendo su industria, aplicando aranceles a las importaciones que ingresaban (lo que hoy Europa hará con la materia prima que ingrese).

En la Argentina por culpa de este pseudo "gobierno", no tenemos industria fuerte ni que compita contra otras tecnologías. Hoy en nuestras tierras comenzara a ingresar productos industriales Europeos, claramente esto terminara de destruir la ínfima industria que a un sigue con vida en la Nación Argentina.

En donde está el 9 de Julio en este "gobierno"? Me parece que se lo han olvidado en sus cunas de oro o en sus cunas agro exportadoras...

No solamente se evaporo la soberanía política y económica, si no que también de apoco se esta demoliendo el espíritu Nacional, quiero decir con esto, el ser de cada individuo.

El gobierno actual al transmitir una imagen distorsionada de su propia Nación, como la subordinación hacia los países potencias, como transmitiendo videos a través de la tecnología de que la culpa de la Argentina es de los propios Argentinos, como también no defendiendo las causas históricas Nacionales como la de Malvinas, etc. Todo este conjunto de hechos, El estado tiene el papel de emisor con la sociedad, el Estado crea un conjunto de sentidos, formas de pensar y una visión de mundo como también Nacional, para captar el imaginario social de cada ser que habita en el suelo de la Patria, enseñando un imagen tergiversada de su propio país, instalando una imagen negativa de cada compatriota, creando un ambiente pesimista y transmitiendo que un mejor porvenir se encuentra por fuera de la Nación.

Todo este conjunto de maniobras se organizan para que luego ser

implementadas y así lograr el objetivo de subordinación, que es la destrucción del espíritu Nacional. Algunos de nuestros pensadores Nacionales ya nos indicaban de que se trataba todo esto, como Juan José Hernández Arregui "La política de subordinación cultural tiene como finalidad última no solo la conquista de las mentalidades si no la destrucción misma del ser nacional".

Hoy en la Argentina, las fabricas cierran, la gente si queda sin trabajo, el desempleo crece, la pobreza aumenta y el hambre crece. Yo me hago una pregunta, como podemos ser una patria libre, si el/la que tenemos al lado nuestro a un sigue padeciendo un estado de esclavitud... como podemos ser libres si el/la que tenemos al lado nuestro, la está pasando mal.

Dante López Raggi.